

Meade se compromete a mantener crecimiento estable

► El paquete económico, que será entregado hoy a diputados, logrará que "México sea para los mercados un espacio de certidumbre y de conducción responsable"

[MARGARITA JASSO BELMONT]

El paquete económico 2017, que será entregado este jueves, mantendrá el compromiso de lograr un superávit primario en las finanzas públicas, con el fin de mantener un crecimiento económico estable, dijo José Antonio Meade Kuribreña, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

En su primer mensaje al frente de la dependencia, tras la renuncia de Luis Videgaray, Meade se comprometió a resguardar el legado de responsabilidad, conducción y entrega en la Secretaría de Hacienda y agradeció por darle la oportunidad de lograr que "México sea para los mercados un espacio de certidumbre y de conducción responsable".

Al evento que se llevó a cabo en Palacio Nacional, también asistió Luis Videgaray, quien dijo sentirse satisfecho por su papel como secretario de Hacienda, y aceptó que ésta es una "organización compleja, con tareas delicadas e importantes para el país".

Luego de dar un reconocimiento público a su equipo de trabajo en Hacienda, Videgaray comentó que Meade cuenta con las características necesarias para dirigir la dependencia, como lo es la experiencia, el valor, patriotismo, capacidad técnica y servilidad.

Ante ello, José Antonio

Meade respondió que el estar de nuevo al frente de la Secretaría de Hacienda, significa un reto para consolidar las finanzas públicas del país, ante un escenario macroeconómico complejo de volatilidad en los mercados, pero aún con ello, dijo estar preparado para enfrentar ese reto.

Antes de finalizar el breve mensaje donde no hubo espacio para preguntas por parte de los representantes de los medios de comunicación, Meade adelantó que este jueves asistirá al Congreso de la Unión para la entrega del paquete económico y posterior a la ceremonia de entrega, contestará algunas preguntas relacionadas al presupuesto para 2017.

ENCARGOS DE EPN A JOSÉ ANTONIO MEADE

- Contener la deuda del sector público
- Hacer un ajuste al gasto corriente
- "El gobierno federal se va a apretar el cinturón para que no tengan que hacerlo las familias mexicanas ni el sector privado", dijo el Presidente.
- José Antonio Meade ya fue secretario de Hacienda en el sexenio de Felipe Calderón (2006-2012). Hasta la mañana de ayer, el doctor en Economía de la Universidad de Yale era el titular de la Secretaría de Desarrollo Social.
- También ha ocupado las secretarías de Energía y Relaciones Exteriores.



CIFRAS AGRIDULCES (Legado de Luis Videgaray)

- Es responsable de dos reformas de gran envergadura, la financiera y hacendaria.
- Estas facilitaron el acceso a los créditos y redujeron la dependencia de la economía de los ingresos petroleros, que en 2012 representaban el 8.9% del PIB y que este año podrían ser menores al 4%.
- También instrumentó la ampliación de la base tributaria, que permitió al Estado pasar de recaudar impuestos que representaron el 9.7% del PIB en 2012 a 13% en 2015.
- Hereda el problema del endeudamiento.
- En poco más de una década la deuda ha pasado del 28% del PIB al 45%.
- Standard & Poors cambió de estable a negativa la perspectiva del país y anunció que podría bajar la calificación.



NOTIMEX

"El gobierno se apretará el cinturón, no las familias ni las empresas": EPN

El ajuste en el gasto público de la federación, a fin de garantizar la estabilidad macroeconómica, recaerá en el gobierno que deberá apretarse el cinturón, y no las familias ni las empresas de México, aseguró el presidente Enrique Peña Nieto.

El mandatario refrendó su compromiso de que no habrá nuevos impuestos, ni aumentos a los existentes.

Al dar instrucciones al nuevo titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade, el mandatario dijo que de cara a la presentación del Proyecto de Paquete Económico 2017 que será en-

viado al legislativo, éste deberá contribuir a la consolidación de las finanzas públicas logrando por primera vez en muchos años un superávit primario.

"Esto significa que los ingresos de la Federación deberán ser mayores que sus egresos, antes de cubrir el costo financiero de la deuda pública y los pasivos garantizados por el gobierno federal", destacó el jefe del Ejecutivo desde el salón López Mateos de Los Pinos.

De igual forma, señaló que dicho presupuesto deberá continuar con la aplicación de medidas de responsabilidad fiscal, a fin

de contener y estabilizar el crecimiento de la deuda del sector público como proporción del Producto Interno Bruto.

En tanto, la cuarta indicación al Secretario de Hacienda es no sólo contener el nivel de gasto público, sino, también, mejorar la calidad del ejercicio.

"Esto significa, privilegiar los proyectos de inversión y los programas sociales más efectivos contra la pobreza, así como reducir el gasto corriente y los gastos innecesarios", señaló.

El presidente Peña Nieto señaló que la prioridad de la política hacendaria es muy clara: garantizar la estabilidad de la economía nacional.

Destacó que "la estabilidad macroeconómica no es un fin en sí mismo, sino un medio para proteger y fortalecer la economía de las familias mexicanas". (Cecilia Téllez).